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综合新闻

栏目主持 邵妹 邵美霞 客串嘉宾 陈志妹 县自来水公司

新闻背景 洪畈水库告急 月 日起 全城实行降压和分片供水 这对市民生产

生活产生些许影响 供水为何遇难 除了天气原因 还有一些客观因素 不过 降

压供水让我们突然意识到 龙游这个江南小城也会缺水

邵妹 今天实行降压分片供水第

一天 公司接到过市民投诉或咨询电

话吗

陈志妹 城南工业区打来过电话咨

询 市民也有 不过他们都表示理解

邵妹 这次确实会有些影响 可从

另一方面说 也是难得的一次节水教育

陈志妹 是的 我们一直在倡导节

水观念 最近还在申报市里的 节水型

小区 在小区拉横幅 贴节水标志等

宣传引导

邵妹 这种方法有效果吗 平时浪

费水现象严重吗

陈志妹 浪费现场有 就说现在小

区绿化带内用作养护的水龙头 有些

市民私自接管洗车 浪费严重 前段时

间 我们还发现一建筑公司直接到城

区消防栓取水施工 导致大量的自来

水流失

邵妹 消防栓怎么能私自打开用

于施工

陈志妹 按照相关规定 任何单位

和个人都不能擅自开启 使用 圈占消

防栓 上周在詹家镇前厅村 我们还发

现一处公称通径 毫米的消防栓在

正常水压下喷水 小时 浪费近

吨水 这可供三口之家用一年啊

邵妹 目前城区供水管线有多少

长 输送环节是否会造成部分浪费

陈志妹 城乡供水一体化后 这个

总程在增加 就公称通径 毫米的

供水管有 公里 水管老化会造成

流失 今年 月份 平政路 大众路的

水泥管水管已改成抗压能力较强的球

墨管

邵妹 如果这样 输送环节怎么做

到节水最大化呢

陈志妹 我们有两名专职夜间测

漏工 若是白天 发现管网漏水 欢迎

市民拨打 或者管网维修热线

我们为此还设置了奖励 节

水就是要全民动起来

邵妹 那用水环节有何好方法 我

曾看到一篇报道 一些城市即便是正

常供水期间 他们在夜间也实行降压

供水以节水 这些我们是否可借鉴

陈志妹 这需要经过论证才可确

定降压到哪个数值比较合适 不过可

以肯定的是就算降压 兆帕斯卡

一年下来也能节约很多

邵妹 另一方面 我认为需要全民

都有节水观念 节约用水 从细节做

起 刷牙时关水龙头 洗菜淘米水用来

冲马桶

记者 邵美霞 通讯员 李枫

一间间用玻璃隔开的办公室

推门进入 液晶彩电 中央空调 宽

敞的会议室显得那么 高大上 昨

日 塔石镇双联新村的村两委们正

统计农村土地经营权数据 个个直

呼 很幸福

去年边造楼边招租 有压力

今年搬进来 一切顺利 还有很多

人来参观呢 村支书占樟华初尝

发展村级物业经济的甜头 说话也

比去年响亮了

双联新村的村办公楼曾是一

幢小房子 开村民代表大会时 角

落里挤满了 人也站不下 占樟华

有个大胆计划 花上 万元建一

幢综合大楼 年上半年 村民

代表大会上 这话一说出去 老党

员听了都瞪大了眼 这简直是痴人

说梦 当时村集体还负债两三万

元 到哪去筹钱建大楼

不能总想着上头拨款 我们

要靠自己 发展村级物业经济 占

樟华办过香肠厂 还做过工程 温

州 绍兴 宁波 多年来他跑了不少

地 见过当地村两委借发展村级物

业经济脱贫致富的 他认为双联新

村有条件借鉴

龙游工业园区大平台建设发

展迅猛 北斗大道东延 公里至杨

士线工程凸显我村潜在供给发展生

机 几日后 一份完整的可行性

报告出炉 置换土地 工程招标 店

面招租 大楼施工 顶着压力 综

合大楼眨眼间就造到了 层 村里

随即将一楼 二楼进行招租 并用租

金付了工程款的 此后 他们再

凭地理优势出租单身公寓 以 垫

资 形式分 次付款将大楼结顶

一分钱没花 村集体造了一幢

五层大楼 还赚了三四十万 如今

综合大楼被充分利用 一楼的 间

店铺已租完 二楼有人租去做公司

年初村两委搬进了三楼办公室 四楼

五楼的单身公寓也出租了

这一年 双联新村的村综合大

楼成了 新景点 参观者络绎不

绝 个个都想来看一看学一学

日一大早 武义县的一个村干部途

经此地 还特意下车参观讨教 我

们还借此盘活了村集体经济 正式

步入发展新阶段 对占樟华来说

这一年 甜头 才开始呢

本报讯 通讯员 饶文兵 特约记者 王玲 近

日 记者从县商务局获悉 月 日起 我县市场

全面禁止屠宰和上市销售母猪肉 切实保障群众的

肉品消费安全

据了解 该措施出台后 将斩断母猪肉的销售

利益链 县商务局一方面走访重点屠商 了解情

况 掌握动态 另一方面 联合各相关部门 制订实

施方案 加强屠宰场源头检疫关和市场销售监管

从各环节严控把关 目前 我县各相关部门坚持每

天巡查 重点对乡下市场 流动屠商进行检查 彻

底杜绝母猪肉上市销售 保障消费者合法权益

本报讯 通讯员 王利华 钱素华 月 日

早晨 天气寒冷 罗家乡干部陆续上班 发现乡政

府门口有位头发花白 身穿单薄衣裤 脚穿拖鞋

全身发抖的老太 乡干部们急忙把老太扶进屋 开

空调 倒热茶 老太有些迷糊 表达不清 好不容易

判断出是席家村人 众人赶紧开车送她回去 捧着

棉衣棉裤正在找人的儿媳妇看到婆婆回来 激动

地谢不停

老太叫吴冬玉 今年 岁 由于身患重度的老

年痴呆症 凌晨 点左右离家出走 媳妇起床做早饭

时 发现婆婆不在床上 焦急万分 正四处寻找

本报讯 记者 邵美霞 通讯员 李雯 男子因

身无分文 爬进路边的轿车偷了 元 谁知刚

花了 块钱 还没来得及好好 潇洒 人就被抓

了 如今 该男子已被县公安局刑事拘留

男子姓焦 岁 山东人 四处流浪 月

日晚 焦某饥肠咕噜四处瞎逛 见龙中路上停着一

辆丰田越野车 他就上前试拉了一把 车门竟被打

开了 他顺势爬进车 偷走了手扶箱里的钱

次日 丰田车主到东华派出所报案失窃 民警

通过走访调查 查阅视频监控等锁定犯罪嫌疑人

时 分 民警在大众路一网吧内 将犯罪嫌疑

人焦某抓获 并从焦某身上搜出 元现金

我只花了两块钱 就被你们抓到了 真冤

面对突然出现的民警 焦某哭丧着脸 原来 这笔

钱 到手 后 焦某花 元钱买了包子充饥 然后就

准备在网吧 撸一把 英雄联盟游戏 却料被民

警逮了个正着

本报讯 通讯员 郭伟平 近日 笔者从县文

广新局获悉 该局专门组织力量 安排资金 为

处 点 不能树立标志碑的文保单位钉了文物

保护标志铜牌 以确保田野文物安全

我县有着悠久的历史和丰富的文物资源

年以来新公布的第七批国保 第六批省保

第四批县保就有 处 另 处文保单位标志碑

制作与树立工作预计 月底完成

本报讯 通讯员 蒋灿灿 老沈和老许邻居多

年 为了一堵墙闹得不可开交 积怨颇深 月底

老沈一纸诉状将老许告上法庭 请求法院判决房

屋墙及墙体所在范围内的土地使用权其所有 并

要求老许清除墙上的藤蔓

月初 县人民法院受理后 承办法官认为此

案可以调解 于是立即前往两人家中 法官现场查

看了墙的位置及周边情况 仔细核对土地证记载

的内容 将双方当事人召集到院子里协商 刚开始

两家互相指责 这么多年的老邻居了 你们祖辈

还有亲戚关系 都互相理解 经过承办法官耐心

劝导 两家各让一步 老沈当场表示自愿撤回起

诉 这堵墙归两家人共用 老许也表示立刻清理墙

上的藤蔓

上接第一版 谋划 精心包装 今年我

县共有 个项目列入省各类计划 吉

恒家居项目争取到省统筹用地奖励指

标 多亩 另外 还有 个项目争取

到上级补助资金 余万元 其中 道

明光学年产 万平方米反光材料生

产线项目获中央产业振兴和技术改造

资金补助 万元 创我县单个产业

化项目获上级资金补助之额最

推进重大项目建设是扩大有效投

资 推动经济社会发展的主要抓手和载

体 作为项目建设的主要牵头和监管部

门 今年以来 县发改局突出载体创新

以 四重双百 重点项目计划为抓手 深

入开展 三挂五竞赛 活动 不断优化和

提升工作服务水平 全力推进我县重点

项目建设 项目落地率 开工率 投资完

成率 完工率与往年相比均有明显提

高 截至 月份 全县完成固定资产投

资 亿元 同比增长 项目

与投资工作实现了一季度 开门红 和

半年红 项目推进工作 次排名全市

第一

值得一提的是 该局提炼的 龙游

县靠前指挥抓实重点项目 工作案例

被省委组织部作为 工作十法 之 干

着指挥 带着冲锋 的以上率下法典型

案例供全省各地各部门学习借鉴 项

目推进举措获市委主要领导批示

说起 年的奔跑目标 该局相

关负责人说 要以深化改革为动力 以

大干项目为抓手 扎实推进 两化两

游 建设 主动用好重点突破 以上率

下等 工作十法 以更大的干劲 更优

的举措 更实的作风来争先创先率先

交出一份领跑领先的发展答卷

月 日 随着种粮

大户廖红亮的连作晚稻收

割结束 标志着我县

年度水稻生产的大幕已经

落下 据了解 今年连作晚

稻收获有二个特点 一是连

作晚稻机收率达到

二是农业机械结构合理

记 者 姜玲

通讯员 胡潮水 文 摄

连作晚稻全机收


